

SÜDKURIER

Regionalsport Schwarzwald

Schötz stellt Europa-Rekord auf

05.04.2014



Segelfliegen: - Der schnellste Langstecken-Segelflieger Europas ist Mitglied der Luftsportvereinigung Schwarzwald-Baar. Axel Beurer und Wolfgang Schötz absolvierten zuletzt mehrere Streckenflüge mit mehr als 1000 Kilometer ohne Motor, allein vom Aufwind getragen.

Schötz erzielte dabei einen europäischen Geschwindigkeitsrekord mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 139 km/h und Spitzengeschwindigkeiten von knapp 300 km/h. In der Luftsportvereinigung Schwarzwald-Baar gibt es gegenwärtig 96 aktive Piloten. Einen Beweis für die hohe Qualität der ehrenamtlichen Pilotenausbildung lieferte am letzten Märzwochenende die Segelflugabteilung. Fünf fortgeschrittenen Flugschülern wurde bereits nach dem ersten „Checkflug“ der Saison vom hinten sitzenden Fluglehrer bescheinigt, dass sie wieder ihre Vorjahresform erreicht hätten. Sie durften bereits den zweiten Flug ohne Fluglehrer absolvieren. Ab April besteht die Möglichkeit zu einem Schnupperflug im Segelflugzeug-Doppelsitzer. Informationen dazu unter: „www.lsb-donaueschingen.de“ oder bei Axel Beurer unter Telefon 0771-1751075 (ab 19 Uhr).